



DOMADOR. Una investigación de InSight Crime retrató cómo es que los productores de fentanilo en México se pueden adaptar a los retos del mercado y centralizar el control de la producción en Sinaloa. Señalan que hubo una competencia feroz entre los productores, lo que ocasionó que el precio del kilogramo bajara de 15,000 dólares en la frontera a 7,000. La prohibición de los *Chapitos* cambió las reglas. Ahora, para operar, se necesita el permiso de este grupo y de las otras facciones del Cártel de Sinaloa.

MAESTRO DE CEREMONIAS. Ahora en San Lázaro habrá conferencias matutinas que serán denominadas "legislativa del pueblo". El partido oficial y aliados buscarán informar a la ciudadanía sobre el trabajo parlamentario que se hace. Actualmente, con la mayoría que tiene se dará a conocer qué sí aprueban y qué no. Los lunes, después de la que conferencia matutina de la presidenta, será cuando los representantes salgan a realizar este ejercicio de comunicación.